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代 表 質 問 通 告 者 一 覧 

         令和５年９月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

 

１ 

 

 

新政すわ 

牛 山  正 

 

（補助議員） 

吉 澤 美樹郎 

１．ゆかり市長とまちかどトークについて 

（１）感想 

（２）成果と課題 

①課題の実現に向けての方向付け 

 

２．ゼロカーボンの取組について 

（１）地球温暖化対策事業について 

①地球温暖化対策費について 

②市民への共感及び行動変容について 

③国の補助事業へのエントリーについて 

 

３．産学官連携について 

（１）公立諏訪東京理科大学、長野県福祉大学校と諏訪市 

との協定について 

①諏訪市の協定方針について 

②公立諏訪東京理科大学との協定（産業、教育等）に 

ついて 

③長野県福祉大学校との協定（福祉、幼児教育等）に 

ついて 

 

４．幼保連携型認定こども園について 

（１）保育園の状況 

①市内保育園の状況 

②保護者のニーズは 

（２）幼保連携型認定こども園についての考えは 

 

５．産業について 

（１）直近の状況について 

①宿泊業、飲食含む関連業者の状況 

②企業の状況は 

③農業の状況は 

（２）支援施策について 

①国・県のメニューと支援 
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②市独自のメニュー 

③企業のノウハウ、知的財産への支援 

（３）スタートアップ、イノベーションについて 

①諏訪市の取組状況 

②イノベーションセンターの考えは 

 

６．国民健康保険について 

（１）税率改定後について 

（２）国保を取り巻く環境変化について 

 

７．農業・林業施策について 

（１）農業について 

①農作物のブランド化についての考えと推進 

②販路開拓について 

③人・農地プラン、地域計画の進捗 

（２）森林整備について 

①森林環境譲与税、森林づくり県民税の活用について 

②市有林及び各団体林の整備状況 

 

８．ＫＲＴプロジェクトについて 

（１）進捗状況は 

（２）ＫＲＴプロジェクト以外でも市単独でできる事業の 

考えは 

 

９．自主財源確保について 

（１）ふるさと納税・企業版ふるさと納税の取組 

 

１０．スマートインター開通について 

（１）観光デザインは 

（２）特産物の販売について 

 

 

２ 

 

市民第一 

森 山 博 美 

 

（補助議員） 

藤 森 綾 子 

 

１．諏訪湖祭湖上花火大会について 

（１）８月１５日開催の諏訪湖祭湖上花火大会の感想 

①４年ぶりの開催、花火班について 

（２）天候、台風による影響と問合せ状況 

（３）今回の新たな取組について 

①県道４０号、立石公園 

②駐車場、車の状況 
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 ③ＪＲ、公共交通へのアクセス 

④フードコート 

⑤歩行者の誘導・整理、地べた座りの観客 

（４）安全を確保するスタッフについて 

①警備員・消防団・ボランティアの状況 

（５）入場者の状況について 

①障がい者の入場状況とバリアフリー 

②喫煙所の設置状況 

  

２．公共施設の今後について  

（１）文化センター周辺の施設について 

①市公民館・カルチャーセンター・保健センター・図 

書館・ゲートボール場 

②諏訪湖イベントホール 

（２）その他の施設について 

①旧城北小学校・城北保育園 

②間欠泉センター 

③原田泰治美術館 

④すわっこランド 

⑤しんきん諏訪湖スタジアム・武道館・諏訪湖ヨット 

ハーバー 

 

３．会派「市民第一」による市民アンケートの結果につい  

  て 

 

 


